



A vertical decorative panel featuring large, bold, black Japanese characters (likely "せんじや") overlaid on a background of detailed, radiating leaf patterns.



編集発行  
羽津北小学校  
PTA広報部  
印刷  
阿竹印刷工業(株)

第 29 号

ひどいと  
父と母  
卒業生  
6年1組

伊藤 雅一  
ばくは、中学生  
になつても勉強・  
運動に、はげみた  
いと思ひます。

久志本 剛  
卒業あめでとう。良い六年間でし  
たね、中学校になつても素直な心を  
わすれないで下さい。

川口 啓子  
中学校にいつて  
がんばりたいこと  
は、勉強にはげみ  
たいと思ひます。

藤山 正博  
中学校へ、行つ  
たら小学校の時よ  
りも、勉強・運動  
にがんばりたいと  
思ひます。



小林 正幸  
この六年間、忘  
れ物が多かつたの  
で、中学生になつ  
たら、気を付けた  
いと思う。

富井 利尚  
六年間、いろいろ  
失敗し成功もし  
たけれど、中学で  
は、もつとチャレ  
ンジしたいです。

川尻 真  
中学生になつて  
も今の明るさを忘  
れずに頑張ります。  
先生ありがとうございます。

糸魚川正明  
長いようで短か  
かった六年間でした  
た。中学校へ行つて  
も勉強・運動にが  
んばります。

自分を  
見失わずに  
担任 小川美和子

「ゆづり葉」の詩  
をみんなで読んだとき、みんなで表  
された親の思いを考えたとき、みんなの顔が真剣になりました。

本当に相手を愛するなら、大事  
にするなら、耳の痛いことも言わ  
なければなりません。そのかわり  
相手の喜びは、本当に自分のこと  
のようになります。

そのためにも、  
“自分”を見失わない、時に見失  
いかけてもどちらもです、そんな強  
さとやさしさと、そしてひろい心  
を持つた人間になつていってほ  
さい。

卒業あめでとう。  
健康に気をつけて、何事にも、根  
気で頑張るようだ。

諸先生方、ありがとうございました。  
中学校生活では、自治・責任・敬愛  
を実行することができました。

増田 剛  
ぼくは、中学校  
へ行つたら、小学  
校よりもっと勉強  
に運動にがんばり  
たいと思います。

森 大祐  
小学校ももう終  
りかけて、みんな  
といつしょに運動  
にはげみたいです。

小関 実  
長いようで短か  
かった六年間でした  
た。中学校でも勉強  
して、運動にがん  
ばります。

松田 美智子  
子供の成長した姿を見てうれしく  
思います。先生方には色々とお世話を  
になり、ありがとうございました。

吉次 和枝  
毎日が楽しかった  
この長そうで短か  
かった六年間。とても  
良い人間になつました。

平野 隆史  
卒業あめでとう。  
校生活もやつ終り、  
中学へ行つても勉  
強、運動にはげみ  
ます。

伊藤 英里  
楽しそうな運動  
会や修学旅行、い  
っぱいの思い出を  
先生方ありがとうございました。

別所 元五  
心身共に健康で優しい心で視野を  
広げ持ち、希望に向かって進んで下  
さい。

別所 教子  
これからもなに  
ごともがんばつ  
��けたいと思いま  
す。ファイト!!

伊藤 美香  
六年間のなかで  
一番短かく感じた  
のは六年生でした。  
中学校でもがんば  
ろうと思います。

近藤 和枝  
卒業あめでとう。  
この六年間で学  
んだ様々な事を中  
学に行つても忘れ  
ず、何事にも努力  
して頑張ります。



藏本 真紀  
この六年間で学  
んだ六年間で学  
に気をつけて、中学生として頑張っ  
て行きましょう。

近藤 晃弘  
卒業あめでとう。これからも健康  
に気をつけて、中学生として頑張っ  
て行きましょう。

寺村 圭  
ひどみ、羽津北小学校卒業あめで  
とう。沢山のことを教えて下さった  
先生、お友達の皆さんありがとうございました。中学校で  
もがんばります。

森井 早苗  
卒業あめでとう。  
この一年間のこと  
を忘れないように  
して中学でもがん  
ばります。

高橋 美穂  
毎日の生活を見つめ直し感動出来  
て、人に悪いやうのある女の子にな  
って。中学生になつても頑張ります。

藤井 早苗  
卒業あめでとう。  
は、自分の行動に責任を持つて、樂  
しい中学校生活を送つて下さい。

坪田 一裕  
三学期だけの短  
いお付き合いでしたけれども小川先  
生始めクラスの皆さんには大変お世  
話になりました。

岩間 忠義  
短い間だったけ  
ど楽しかったです。  
これからもよろしく  
お願いします。

森 ゆか  
中学校へ行つて  
間の思い出を大切  
にし、中学生にな  
つても頑張ります。

川村 友紀  
楽しかった六年  
間の思い出をひき、だめが  
いけみたいと思いま  
す。先生方、いろ  
いろありがとうございました。

川村 正三  
卒業あめでとう。  
私は、中学にな  
つたら、勉強には  
げみたいと思いま  
す。先生方、いろ  
いろありがとうございました。



香山 敏子  
卒業おめでとう。六年間の思い出を忘れずに、中学に行つても、勉強や運動にがんばります。



清家 和美  
卒業おめでとう。友達を大切に。六年間がすぎてしまつた。中学校にいっても勉強にがんばります。



松本 真穂  
卒業おめでとう。友達を大切に。六年間がすぎてしまつた。中学校にいっても勉強にがんばります。



山本 美代  
六年間の思い出を忘れずに、中学に行つても、勉強や運動にがんばります。



香山 佐枝子  
卒業おめでとう。六年間で何を学んで学年になつてもみんなに好かれる明るい素直な子供に育つて下さい。



清家 伸彦  
卒業おめでとう。小学6年間で学んだことを基礎にして、立派な中学生になつて下さい。



松本 光生  
卒業おめでとう。友達を大切に。六年間がすぎてしまつた。中学校にいっても勉強にがんばります。



山本 栄子  
六年間の思い出を忘れないで、中学に行つても、勉強や運動にがんばります。



寺村 治美  
卒業おめでとう。六年間の小学生時代が短かった六年間。中学校に行つても勉強、運動にもがんばりたいです。



鈴木 果子  
卒業おめでとう。この六年間といつても勉強、運動にはがんばります。



久保田朋子  
六年間があわつた六年間は、長くても短くともいました。中学生になつてもがんばります。



久保三津子  
六年間があわつた六年間といつても勉強、運動にはがんばります。



安田 智香  
卒業おめでとう。これからは、相手の立場になつて物事が考えられるやさしい人になつてほしい。



大和 由起  
心配ばかりで始まつた小学生生活もあつという間。自然の流れに子供は女の子から娘へ大きく変身です。



野田 やよい  
女性のし、良き友達を多く作り人にすかれる良い子になつて、勉強も頑張つて下さい。



生川 賢太郎  
卒業おめでとう。今まで御世話になつた先生方への感謝の気持ちを忘れずに、中学校でも頑張つて下さい。



館 利夫  
大きな事故もなく無事卒業を迎えた。転校の為に修学旅行に参加出来なかつたのが残念だつたね。



森 絵美  
卒業おめでとう!! 素晴らしい先生方に学んだ事を感謝し、中学校へと進んで下さい。



森 純士  
六年間よくがんばりました。素直も楽しかった。とにかく修学旅行が楽しかつた。中学でもがんばります。



笹川 智加  
六年間よくがんばりました。素直な気持ちを忘れずに中学生になつて、努力して下さい。



森 博子  
卒業おめでとう!! 素晴らしい先生達が出来て良かったです。



森 千世  
六年間、とつてもがんばります。



森 絵美  
六年間、とつてもがんばります。



森 千世  
六年間よくがんばりました。素直な気持ちを忘れずに中学生になつて、努力して下さい。



羽津北小利美  
半年間だつたけれど、こつちでも友達が出来て良かったです。



森 千世  
六年間よくがんばりました。素直な気持ちを忘れずに中学生になつて、努力して下さい。



森 千世  
六年間よくがんばりました。素直な気持ちを忘れずに中学生になつて、努力して下さい。



森 千世  
六年間よくがんばりました。素直な気持ちを忘れずに中学生になつて、努力して下さい。



天野 貴子  
六年間に五回も転校しました。大きだつたと思います。いろいろな体験を明田へのバネにして下さい。



天野 貴子  
六年間に五回も転校しました。大きだつたと思います。いろいろな体験を明田へのバネにして下さい。



天野 貴子  
六年間に五回も転校しました。大きだつたと思います。いろいろな体験を明田へのバネにして下さい。



天野 貴子  
六年間に五回も転校しました。大きだつたと思います。いろいろな体験を明田へのバネにして下さい。



伊藤 説起  
この六年間、いろいろな思い出がありましたがどうぞいました。



木村 多華子  
一年から六年までいろいろな思い出がありました。中学生になつても元気で頑張つてね。先生方が六年間お世話をありがとうございました。



木村 多華子  
一年から六年までいろいろな思い出がありましたがどうぞいました。



木村 多華子  
一年から六年までいろいろな思い出がありましたがどうぞいました。



勝田 義一  
身体の成長と共に、内面的にも責任感、正義感、行動力のある人に育つ事を希望し、親と子が努力します。



勝田 義一  
身体の成長と共に、内面的にも責任感、正義感、行動力のある人に育つ事を希望し、親と子が努力します。



勝田 義一  
身体の成長と共に、内面的にも責任感、正義感、行動力のある人に育つ事を希望し、親と子が努力します。



勝田 義一  
身体の成長と共に、内面的にも責任感、正義感、行動力のある人に育つ事を希望し、親と子が努力します。



伊藤 和宏  
小学生生活の中でいっぱい思い出がありました。



伊藤 和宏  
小学生生活の中でいっぱい思い出がありました。



伊藤 和宏  
小学生生活の中でいっぱい思い出がありました。



伊藤 和宏  
小学生生活の中でいっぱい思い出がありました。



伊藤 美智子  
六年間の色々な思い出があります。



伊藤 美智子  
六年間の色々な思い出があります。



伊藤 美智子  
六年間の色々な思い出があります。



伊藤 美智子  
六年間の色々な思い出があります。



橋本 哲弥  
六年間の色々な思い出があります。



橋本 哲弥  
六年間の色々な思い出があります。



橋本 哲弥  
六年間の色々な思い出があります。



橋本 哲弥  
六年間の色々な思い出があります。



森 重成  
六年間良い思い出が出来ました。



森 重成  
六年間良い思い出が出来ました。



森 重成  
六年間良い思い出が出来ました。



森 重成  
六年間良い思い出が出来ました。



森 文衛  
六年間良い思い出が出来ました。



森 文衛  
六年間良い思い出が出来ました。



森 文衛  
六年間良い思い出が出来ました。



森 文衛  
六年間良い思い出が出来ました。



真川 裕名  
六年間の思い出をいっぱいありました。



真川 裕名  
六年間の思い出をいっぱいありました。



真川 裕名  
六年間の思い出をいっぱいありました。



真川 裕名  
六年間の思い出をいっぱいありました。



加藤 剛  
六年間で元気になりました。



加藤 剛  
六年間で元気になりました。



加藤 剛  
六年間で元気になりました。



加藤 剌雄  
六年間で元気になりました。



「最後の懇談会」

「さあ、最後の懇談会、急いで机を並びかえて……あつこんなにたくさんいらっしゃんね。」（ややがつかり）十名ほど、じぶんまりした人數で始まった。最後の学級懇談会、「二年生として育ってきた」と、というテーマで、ひとしきりお話をした後、様々なお話を出されまへる。（マジでうつこいに上り下りする）

りました。今の子どもたちは、おおむね、共通理解が持てたようで、私自身、とても参考になりました。また、お田さん同士の距離も、近くなつたように思います。

(二年・鈴村敦子)



「よかつたなあ、先生の話」

五年生は学級懇談会のかわりに  
学年懇談会をした。その時の様子  
を私は次のように通じてまとめた。  
懇談会では、私がトクをしてしまし  
た。お田さん方の「悩み」をきけ  
たからです。また、加藤先生、矢  
田先生のお話も聞けたからです。  
特にいいなあと思つたのが、食  
事の話でした。

「夕食は家族そろつて食べるよ  
うにしています。その時に、いろ  
んな話をかわすよ」としている。

と加藤先生。

「夕食を食べながら約一時間はそ  
こにあるようになつていました。  
顔を合わしていくたら、自然に話を

——（アルファNo.16）  
私はその席で、「Aのことを呪う  
たかつたらBのことをほめよ」と  
いうことを力説していた。（なんと  
場ちがいな）

文部省が学校給食の栄養基準を改正したのは昨年のこと。それに伴い、市教委、市米飯研究協議会等が主催で、一月三十一日、四日市市文化会館で「主食を考える集い」が開かれました。

市内の関係者ら三百人余りが参加し、「ごはんもパンも残さず食べよう」と提言し、主食のあり方と供達に喜ばれる献立工夫、郷土料理が展示され、昨年から始めた胚芽コッペの他、食パン・ロールパン・黒糖パン・カレーパン・ピザと九種の味ご飯を試食しました。おかげで食べていたら、ごはんは残してもよいと思つている人がいますが、これは間違った考え方であり、ごはんも食べてこそバランスがとれるのです。ちなみに量を示しますと低学年一六五g、中学生一九〇g、高学年二三五gです。ご家庭でも

ごはん・パン残さず  
食べてますか?

学年部長 森 小夜子

編集後記

★広報部を担当して一年。  
一年目は「けやき」を口上  
A活動活性化のための武器  
にこと意気込み、一年目は前  
年度との違いをいかに出来  
か、それなり腐心してきました。  
秋の講演会に関するアンケートの  
実施、広報紙面から会長・校長の  
挨拶をできるだけ排除すること  
等々、何とか変化を出したいと心  
掛けてきたつもりですが、皆さん

★卒業特集ということで、先生方にはなむけの言葉を寄せ書き形式で書いて頂きました。さすがに舍蓄ある言葉ばかりですが、いずれも自筆ですので、先生方の達筆ぶりが鑑賞できるのでは……。

★しぶしぶ引き受けた広報部。年に五回の「けやき」発行はとても無理と部員の大部分が反対しつつも、あわてて「案あるより産むが易し」。今となつては楽しい思い出がよぎります。もう一度やつたいと

る気がない」という心配。宿題の量や、勉強の仕方はどうか、などの問題も出されました。

A detailed black and white line drawing of a flowering branch. The branch features several clusters of five-petaled flowers in full bloom, with some buds still attached. The leaves are simple and lanceolate, with visible veins.

度計つてみては如何でしようか。  
そしてエネルギー比からは、『はんが50%、おかず40%、  
果物10%』が理想的です。  
今、アメリカでは日本  
食がもてはやされ、日本  
ではアメリカ式食形態に  
移行し、成人病も年々増  
加しています。長い間に  
積み重ねられてきた素晴  
らしい日本の食文化をどの  
様に子へ伝えるのか。本  
物の美味しさを教えて、  
子の成長にどの様に寄与  
するのか。今後家庭だけ  
でなく、学校給食にかかる  
大きな課題です。『食事  
指導に手抜きしない。ある  
時期、はつとなる時が  
来る。いつか』講演会で  
印象に残った言葉です。  
目に見えない部分が大切  
なんですね。



## なごやかな編集風景

「食は、家族そろって食べるよ  
っています。その時に、いろ  
詫をかわすよ」としておまえさ  
う。」

私はその席で、「AのことをBがたかつたらBのことばめよ」ということを力説していた。(なんとも場ちがいな)

初めての学年懇談会。とても楽しかった。(五年・古市保美)

みに量を示しますと低学年一六五g、中学生一九〇g、高学年二二五gです。家庭でも一

調理をあずかるお田やん！食卓のプロデューサー田嶋シガンバリましょ。

森悦子・六代稔・川村さち子・  
相松庄治・井上光子・田中将夫  
(以上左側)・本間和子・古市保美  
鈴村敦子(以上右側)